



Para: Toda la comunidad del Colegio Alemán de Cali
De: Rectoría
Asunto: Jornada exitosa: Pilotos del Modelo de Alternancia

Santiago de Cali, 17 de noviembre de 2020

Circular de Rectoría #025

Estimada Comunidad del Colegio Alemán de Cali

Cordial saludo,

Hoy dimos inicio a los Pilotos bajo el Modelo de Alternancia a través de una jornada que se ha llevado a cabo de manera exitosa.

El ingreso al Colegio de las familias con los estudiantes de maternal y primer grado, que decidieron hacer parte de estos pilotos y de los colaboradores, se dio bajo el estricto cumplimiento de los protocolos de bioseguridad contando con el apoyo de los Líderes de Bioseguridad, quienes brindaron orientación y apoyo durante este proceso.

Así mismo, durante el desarrollo de la jornada académica nuestros estudiantes se mostraron contentos de regresar al Colegio y cómodos en los espacios libres y aulas que fueron adecuados de acuerdo con la normativa.

Les compartimos un vídeo con algunos instantes de este regreso:

**CLIC AQUÍ PARA
VER VIDEO**



DAS
Deutsche Auslandsschulen
International

Antes de imprimir piense en su responsabilidad y
compromiso con el medio ambiente



Colegio Alemán Cali
Avenida Gualí # 31
Ciudad Jardín, Cali

